



Neue Honorarordnung für die Musik-, Kunst- und Volkshochschule Havelland

30.08.2007

Der Landrat hat zu Beginn des neuen Schuljahres eine neue Honorarordnung für die Musik-, Kunst- und Volkshochschule Havelland in Kraft gesetzt. Auf dem heutigen Sozialausschuss werden die Abgeordneten über den Inhalt informiert.

Mit der neuen Honorarordnung liegt zum ersten Mal eine einheitliche Ordnung für die beiden Schulteile vor.

Sie orientiert sich an den Mittelwerten der gültigen Honorare im Landesvergleich.

Eine Differenzierung wird insbesondere für die Honorare im Musikschulbereich vorgenommen: Die Vergütung für Gruppenunterricht ist höher als die für Einzelunterricht und berücksichtigt damit den unterschiedlichen Vor- und Nachbereitungsaufwand. Außerdem wird mit der Honorarordnung der verschiedenen Qualifikation von Lehrkräften angemessen entsprochen.

[Zurück](#)